

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



もし現在自己のおかれている境遇を神の与え給うた
処と心から考える人があったとしたら、その人は人生を
最上に生きつつある人生の真の達人といってよかろう。

教育哲学者 森 信三

暑中お見舞い申し上げます
夏季休暇 8月11日(木)~16日(火)
○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戶町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この
会報を発送させていただいています。

大は小を兼ねない

松田 泰英

当社オフィスでは、窓際に観葉植物を置いてますが、
たまに小さな虫が発生することがあります。

一度発生するとなかなか完全に駆除することが難しく
て、対処に苦戦します。一匹一匹は小さくて駆除しやす
いですが、八方に飛び散ると追跡する事が不可能です。

大きな害虫も駆除するのは大変ですが、その一匹に対
処することは容易です。小さくて数が多い虫は、対処に
手間暇がかかり、全て駆除するのは非常に困難です。

人間の世界でも、組織や国を亡ぼすには大きな仕掛け
よりも、小さな仕掛けで個々に意志をもってバラバラに
活動すると統括する側は手に負えなくなります。

「大は小を兼ねる」という諺がありますが、小には大に
できない大きな力があります。

南米アンデス地方に伝わる「ハチドリのひとつしずく」
というお話で森が火事になった時、森の動物たちは逃げ
てしまいましたが、ハチドリのクリンデイだけは、何
回もくちばしで水のしずくを一滴だけ火にかけていま
した。見ていた動物たちは無駄な行為だと馬鹿にしてい
ましたが、クリンデイは「私は、私にできることをして
るだけ」と答えました。小さな力は数が増えると大きな力
になります。知識を得ると結果を予測して諦めが早くな
りがちです。大きくなることばかり考えず、小さくても
信念を持った行動することが大きな結果に繋がります。



みんな元気に、
育ってます。



このCMがよく
引用されます。

設立 30 周年感謝祭 夏の展示会

コウベ・プレシラス・パール設立 30 周年夏の展示会が、3 日間開催されました。ご来場いただいた皆様、ありが
とうございました。多くの方とお会いできて、スタッフ一同感謝いたします。各種ジュエリー、お修理、リメイクなど
のご依頼を承りました。ネットを見た海外の留学生の方がいらっしやって、真珠製品をお買い上げいただきました。

共同出展初日は、みらいの姿勢整体院澤野井健志さんによる AI による姿勢チェックとカウンセリングでした。姿勢
の歪みが図と数値で見れるのでわかりやすかったです。二日目は、TC カラーセラピー・マスタートレーナーあかまつ
ともこさんのカラーセラピー体験でした。選んだ色が、現在の自分を表現しました。

三日目は、フォーチュンテラーペンギんさんとアロマセラピスト Ayase さんの

タロット占いとエッセンシャルオイルの
アドバイスでした。タロットで占い、現状に
あったドテラのアロマオイルを調合してい
ただきました。お土産の 30 周年記念に作成し
た花束のアコヤ真珠ブローチも好評でした。



記念ブローチ



今回は心身共に自分自身をかえりみる共同出展の皆様でした。



NEWS

★ショールームリニューアル

オフィス奥のショールームを、リニューアルしました。長年使用していた大きくて重い机、展示台を、小さくて軽い物にして数を増やしました。移動しやすくなり、レイアウトの幅も広がりました。展示面積も増えましたので、今まで以上に商品をご覧になっていただけます。



★織研新聞に掲載



トレンド情報からアパレル・小売り・素材メーカーの動向までファッション業界の情報を網羅している No.1 ファッションビジネス専門紙「織研新聞」の2022年6月29日号13面に、コウベ・プレシラス・パール 30周年記念展示会と取り扱い真珠製品の記事が掲載されました。

★大阪産業大学で講義

松田が大阪産業大学経営学部観光ビジネスコース3回生に講義させていただきました。題目は「ホスピタリティー、考える癖をつける」で、お客様へのサービス、実際の仕事等についてお話ししました。就職活動が厳しい状況ですので、面接や会社選びでお役に立てたら幸いです。お世話になった方から教えていただいた話を、次の世代に伝えることができ良かったです。



社長のトライアスロン

今年もまた暑い夏がやってきました。命にかかわる熱中症、熱射病には、くれぐれも気をつけてください。年輩の方に多いのが、水分補給とエアコンの我慢です。昭和の時代は、水分をとり過ぎると体力が落ちる、エアコンは身体を冷やすので身体に悪いと思われている方が多いです。近年の暑さは、暑さを我慢する方が危険です。十分な水分と適度な塩分をとって、エアコンで部屋を冷やして熟睡をすることが重要です。睡眠不足は夏バテとなり熱中症にかかりやすくなります。寝てる間も発汗しますので、枕元に飲み物を置いて水分補給することが大切です。炎天下で暑いと感じたら、陽の光を避けてエアコンの効いた場所に避難して冷たい飲み物を飲んで身体を冷やしてください。お風呂もぬるめのお湯に浸かると、身体の熱が逃げて体温が下がり、夜も寝やすくなります。運動は、日中は避けて気温が下がっている早朝が良いです。もしくはエアコンが効いているジムで、トレッドミルで走る、エアロバイクをこぐ、プールで泳ぐなどです。夏場は長時間の運動をしない方が良いでしょう。暑さを我慢せずに、身体を快適に感じさせることが一番の熱中症、熱射病対策です。あと危ないと感じたら、遠慮なくすぐに助けをよぶことです。



夏場の運動は短時間で



我慢は禁物です

おすすめスポット

マルマン

大阪市北区角田町 9-26

Tel: 06-6311-4724

阪急梅田駅 新梅田食堂街



梅田駅の新梅田食堂街にある、最近あまり見かけなくなった昔ながらの洋食屋さんです。各種フライ、ハンバーグ、スパゲッティ、スープ、ライス、どれも昔と変わらない懐かしい味で、品質と技術の維持に感心させられます。

日替わりライトランチは、値段にもお店の心意気を感じます。



今月も色々な差し入れ ありがとうございます！



西宮掃除に学ぶ会

第 237 回 8 月 21 日 (日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500 円

神戸三宮掃除に学ぶ会

第 174 回 8 月 24 日 (水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM7:30~8:30

廣田神社境内参道清掃